

Bewerbung als Hauptreferent im Referat für Publikation

Liebe Mitglieder des Studierendenparlaments,

Nachdem ich mich jetzt ein Jahr lang als Koreferent an der Arbeit des Referats für Publikation beteiligt habe, möchte ich mich hiermit für die Position des Hauptreferenten bewerben.

Während meiner Amtszeit möchte ich unsere bisherigen Bemühungen fortsetzen, die Reichweite der „HUch – Zeitung der studentischen Selbstverwaltung“ zu erhöhen und dabei die Partizipation interessierter Studierender zu fördern. Dass wir in letzter Zeit eine Menge positiven Feedbacks und auch vermehrt Anfragen potentieller Autor*innen erhalten haben und zu mehreren Heftvorstellungen eingeladen wurden, zeigt, dass unsere Bestrebungen in diese Richtung erfolgreich gewesen sind. Und auch dass unsere letzte Ausgabe bereits kurze Zeit nach ihrem Erscheinen im Wesentlichen vergriffen war, bestätigt uns in unserer Arbeit, die Nachfrage für die „HUch“ zu erhöhen und stellt uns außerdem in Aussicht, sie in Zukunft auch wieder in höherer Auflage herausgeben zu können.

Die nächste Ausgabe 89 ist bereits in Arbeit und macht einen vielversprechenden Eindruck. Damit der ungestörte Fortgang des redaktionellen Prozesses gewährleistet bleibt, bitte ich euch darum, meine Bewerbung als Hauptreferent anzunehmen.

Außerdem würde ich mir wünschen, die Zusammenarbeit mit dem bisherigen Hauptreferenten Matthias Ubl fortsetzen zu können. Sollten ihr auch seine Bewerbung als Koreferent annehmen, würde uns das erlauben, unsere Arbeitsteilung aufrechtzuerhalten, während ich ihm zugleich die Hauptverantwortlichkeiten über das Referat abnehmen könnte, sodass er mehr Kapazitäten für den anstehenden Abschluss seines Studiums zur Verfügung hätte.

Mit freundlichen Grüßen,
Thomas Zimmermann